



Antrag

der Abgeordneten **Klaus Adelt, Prof. Dr. Peter Paul Gantzer,
Dr. Paul Wengert, Harry Scheuenstuhl, Susann Biedefeld SPD**

Regelmäßiger Bericht zur Bekämpfung von „Crystal Meth“ in Bayern

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, in regelmäßigen Abständen, mindestens aber einmal im Jahr, im zuständigen Ausschuss umfassend und transparent über ihren Kampf gegen die Droge kristallines Methamphetamin (Crystal Meth), ihre diesbezügliche Handlungsstrategien und Erfolge zu berichten.

Begründung:

Der am 14. Oktober 2015 vorgelegte erste ausführliche Tätigkeitsbericht der Staatsregierung im Kampf gegen Crystal Meth vor dem Ausschuss für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport des Landtags hat nochmals vergegenwärtigt, welche zunehmende Gefahr von dieser Droge ausgeht und damit die Relevanz der Thematik unterstrichen. Die Berichterstattung der Staatsregierung sowie die darauffolgende sachliche und konstruktive Diskussion zeigten, dass eine regelmäßige parteiübergreifende, öffentliche Auseinandersetzung über den Kampf gegen Crystal Meth wichtig und richtig ist. Ein turnusmäßiger umfassender Bericht der Staatsregierung würde darüber hinaus das Problembewusstsein weiter schärfen sowie den parteiübergreifenden Dialog über Handlungsstrategien und Herausforderungen im Kampf gegen kristallines Methamphetamin fördern.